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Niederschrift 

_________________________________________________________ 

 

 

TOP Sache / Beschluss 

 

 

 

 

Die Landrätin eröffnet um 14:00 Uhr die Sitzung.  

 

 

 

 

 Ö  1 

 

Mainschleifenbahn  

Änderung des Gesellschaftsvertrages 

 

Die Landrätin verweist auf den heute ausgehändigten Vortrag mit Beschlussvor-

schlag.  

Herr Rauh berichtet über den aktuellen Sachstand und beantwortet Fragen aus 

dem Gremium.  

 

Beschluss:  

Der Neufassung des Gesellschaftsvertrages der Mainschleifenbahn-Infrastruktur 

GmbH wird zugestimmt, unter dem Vorbehalt, dass auch die übrigen Gesellschaf-

ter der Vertragsänderung zustimmen und von der Kommunalaufsicht der Regie-

rung von Unterfranken keine Einwände erhoben werden.  

 

Abstimmungsergebnis:  

Anwesend: 12 Für: 12 Gegen: 0 
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 Ö  2 

 

Corona-Auswirkungen auf den ÖPNV 

 

Die Landrätin übergibt zum Thema Herrn Rauh das Wort.  

 

Herr Rauh berichtet über die Situation der Corona-Auswirkungen auf den Perso-

nennahverkehr im Landkreis und beantwortet Fragen seitens des Gremiums.  

Auf Frage von Kreisrätin Büttner informiert Herr Will über vorgesehene Maß-

nahmen zum Luftaustausch in Klassenräumen aufgrund der Corona-Pandemie.  

 

 

 

 Ö  3 

 

Kreisstraßen des Landkreises Kitzingen 

Deckenbauprogramm 2021 

 

Die Landrätin verweist auf den ausgehändigten Vortrag mit Beschlussvorschlag.  

 

Frau Meuschel gibt nähere Erläuterungen zu einzelnen Maßnahmen.  

Sie regt an, dass die Verwaltung bereits vorgesehene Mittel bei zeitlichem Verzug 

schon geplanter Maßnahmen auch für andere Maßnahmen verwenden darf.  

Einzelne Kreisräte sprechen sich positiv dafür aus. Einwände werden keine vor-

gebracht.  

 

Kreisrat Kornell weist auf den schlechten Zustand der Kreisstraße KT 34  

Volkach – Fahr hin.  

 

Beschluss:  

1. Das von der Verwaltung aufgestellte Deckenbauprogramm 2021 wird ge-

nehmigt. Die erforderlichen Haushaltsmittel in Höhe von 500.000 € werden 

im Haushalt 2021 bei der Haushaltsstelle 1.6500.9509 zur Verfügung ge-

stellt. 
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2.  Zusagen zu Deckenbaumaßnahmen im Zuge von gemeindli-

chen/städtischen Maßnahmen, die sich durch die Gemeinde/Stadt ver-

schieben, werden im laufenden Haushaltsjahr zurückgenommen und je 

nach finanziellen Möglichkeiten seitens des Landkreises in einem späteren 

Haushaltsjahr wieder in das Deckenbauprogramm aufgenommen. Die hier-

durch freiwerdenden Mittel können in andere Deckenbaumaßnahmen in-

vestiert werden. 

 

Abstimmungsergebnis:  

Anwesend: 12 Für: 12 Gegen: 0 

 

 

 

 

 Ö  4 

 

Kreisstraßen des Landkreises Kitzingen 

Kreisstraße KT 56, Schwanberg - Ausbau zwischen St 2418 und Zufahrt  

Pkw-Parkplatz 

 

Die Landrätin verweist auf die ausgehändigte Information Nr. 42.6312-56 vom 

21.10.2010. Sie begrüßt Herrn Dellmann, Ingenieurbüro Weimann, dem beauf-

tragen Planungsbüro für die Erstellung des Vorentwurfs der Ausbaumaßnahme.  

 

Herr Dellmann begrüßt die Anwesenden. Er berichtet ausführlich über die Ent-

wurfsplanung der Ausbaumaßnahme Kreisstraße KT 56, Schwanberg. Er berichtet 

über die Bestandstrasse, die Planung, den Ablauf der Maßnahme und erläutert 

die aktuelle Kostenschätzung mit den derzeitigen Risikofaktoren. Frau Meuschel 

berichtet aus Sicht der Verwaltung.  
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Einzelne Fragen bzgl. Einsparungspotenzial durch die Verkürzung der Strecke, 

Traglastreduzierung, Verkürzung der Bauzeit, Beprobungen, Einsatz von Mikro-

pfählen bzw. Spundwänden, Verwendung der Stützwand beantwortet Herr Dell-

mann.  

 

Kreisrat Mend schrecken die sehr hohen Kosten der gesamten Baumaßnahme ab. 

Er regt an, eine abgeschwächte Sanierung mit deutlich geringeren Baukosten zu 

prüfen.  

 

Auf Frage der Landrätin informiert Frau Meuschel über das vorgesehene weitere 

Vorgehen, unter Einbeziehung der heutigen Anregungen.  

 

Die Landrätin stellt die Frage, welcher Bereich unbedingt notwendig erledigt 

werden muss.  

Frau Meuschel spricht Bauabschnitt II an. Herr Dellmann erklärt, dass Bauab-

schnitt II, eine Strecke von 400 Meter Kosten von ca. 2,2 Mio. zzgl. Mwst. umfas-

sen würde.  

 

Kreisrat Mend bittet darum, dass die heute vorgestellte Präsentation dem Gre-

mium zur Verfügung gestellt wird.  

Die Landrätin sagt dies zu.  

 

Die Landrätin erklärt, dass in Anbetracht der hohen Kosten der Gesamtmaßnah-

me nach Alternativen zu suchen ist. Sie schlägt vor, dass die Verwaltung alterna-

tive Konzepte mit Kostenberechnungen unter Einbeziehung möglicher Förderun-

gen und Eigenbelastungen erarbeitet. Auch sollen entsprechende aktuelle Ver-

kehrszahlen vorgelegt werden.  
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Die Landrätin stellt fest, dass seitens des Gremiums gegen den Vorschlag keine 

Einwände bestehen. Sie erklärt, dass in der nächsten Sitzung des Gremiums, so-

weit möglich, ein entsprechender Vortrag vorgelegt werden soll.  

 

 

 

 Ö  5 

 

Kreisstraße KT 38 

Ausbau einer Teilstrecke in der OD Stadelschwarzach und Buttergasse 

 

Die Landrätin verweist auf die ausgehändigte Information Nr. 42.6312-38 vom 

31.08.2020.  

 

Frau Meuschel gibt nähere Erläuterungen dazu.  

 

 

 

 Ö  6 

 

Antrag der CSU-Fraktion - Lagerfläche von Bodenaushub aus Straßenbaumaß-

nahmen 

 

Die Landrätin verweist auf den ausgehändigten Vortrag mit Beschlussvorschlag.  

 

Kreisrat Haag betont nochmals den Ansatz, bei Baumaßnahmen nach geeigneten 

Lagerflächen zu suchen, unter Einbeziehung der Gemeinden, Privaten und Ge-

werbetreibenden.  

 

Frau Meuschel informiert ausführlich über die Handhabung und Problematik für 

die Nutzung von Lagerflächen bei Baumaßnahmen im Rahmen der gesetzlichen 

Vorgaben.  
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Sodann fasst das Gremium folgenden  

 

Beschluss:  

Die Verwaltung wird beauftragt, zu prüfen, ob es geeignete zentrale Lagerflächen 

gibt.  

 

Abstimmungsergebnis:  

Anwesend: 11 Für: 11 Gegen: 0 

 

 

Kreisrat Haag bittet zu ergänzen, dass in die Prüfung auch die Gemeinden,  

Private und Gewerbetreibende einbezogen werden.  

Die Landrätin sagt dies zu und ruft zur Beschussfassung auf.  

 

 

Beschluss:  

In die Prüfung sollen auch die betreffenden Gemeinden, Private und Gewerbe-

treibende eingebunden werden.  

 

Abstimmungsergebnis:  

Anwesend: 11 Für: 11 Gegen: 0 
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Die Sitzung endet um 16:00 Uhr.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tamara Bischof 

Landrätin 

Steffen Maulbetsch 

Protokollführer 
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